



AYUNTAMIENTO DE LA VILLA DE ERMUA  
ERMUA HIRIKO UDALA

**Encuesta sobre modificación de sentidos de circulación y  
nuevos estacionamientos en Abeletxe**

**Resultados de las personas no residentes en Abeletxe e Iparragirre**

PROPUESTA ELEGIDA	COMENTARIO
Opción 2	
Opción 2	
Opción 1	
Opción 2	Tanto si sale elegida la opción 1 como la 2, creo que sería importante que se dibujara bien y se prohibiera estacionar en la isleta que queda entre la cuesta de Santa Ana y la calle Iparragirre (enfrente a los garajes). La razón es simple, actualmente (y si se admiten las modificaciones también) es el único modo de volver a Santa Ana si se baja por Iparragirre. Casi a diario se estacionan uno o dos coches ahí con lo que la maniobra de giro se hace realmente complicada.
Opción 2	Yo volvería a mirar si la cuesta entre el Batzoki e Iparragirre sea de doble sentido o no. Falta un trozo de tramo de acera entre Iparragirre nº 1 e Izelaieta.
Opción 2	
Opción 1	
Opción 1	
Opción 2	
Opción 2	
Opción 1	Ruego al Ayuntamiento que, indistintamente de la opción que salga adelante, se garantice que se pueda realizar el giro al bajar la cuesta de la calle Iparragirre.
Opción 1	
Opción 2	
Opción 1	
Opción 1	Lo que hay que hacer es poner pivotes en las curvas. Además, los guardias tumbados de toda la localidad han de ponerse a la altura que manda la legislación vigente.

Opción 1: Mantenimiento de la actual ordenación del tráfico y estacionamientos en Abeletxe.

Opción 2: Modificación de sentidos de circulación y nuevos estacionamientos en Abeletxe.